

**DEFENDEREMOS**

en todo momento los derechos del pueblo costarricense y la soberanía nacional.

# ADELANTE

Semanario Independiente  
Director: EODOLFO GUTIERREZ

DIRECCION  
POSTAL

Apartado 2009

VALE

₡ 0.25

Año II

San José, Costa Rica, Domingo 22 de Agosto de 1954

Nº 112

## ¿Hay soborno de Diputados para pasar el Nuevo Contrato Bananero?

Un escándalo resultó el "cabildo abierto" celebrado en Limón para tratar del nuevo contrato bananero. El diputado Valladares acusó a funcionarios del Gobierno y diputados

(concretamente señaló a Reuben) de haber recibido "favores" de la compañía en la forma de traspaso de fincas cacaoteras. Sin eufemismos, Valladares acusó de soborno al diputado

Reuben. Este defendió su actuación como "lícita" pero nadie le aceptó su defensa.

Los diputados de oposición que fue-  
—Pasa a la Página 7

## Pronunciarse sobre decreto Volio Sancho pide Alianza de Mujeres a numerosas personalidades

Reproducimos a continuación el texto del emplazamiento dirigido por "Alianza de Mujeres Costarricenses"

a gran número de personalidades para que se pronuncien sobre el decreto inconstitucional dictado por el Mi-

nistro Volio Sancho para restringir la libertad de prensa. La Alianza encabeza su emplazamiento con el texto del artículo 30 de la Constitución de la República.

Dice así el documento:

De la Constitución de la República, Derechos y Deberes Individuales.

Capítulo I.

Artículo 30.— "La República garantiza la expresión y comunica-

—Pasa a la Página 6

## SE TAMBALEA PROYECTO FASCIO ante la protesta del pueblo

Sin lugar a dudas, la presión enorme que ha venido haciendo el pueblo costarricense contra el anti-democrático proyecto de ley fascio, tendiente a establecer en el país un monopolio sindical bajo el control de la Rerum Novarum, ha hecho tambalearse dicho proyecto.

La Comisión de Trabajo y Previsión Social, encargada de dictaminar, no se atrevió a acoger el proyecto Fascio. Ante esta situación el tristemente célebre Fascio se reunió con "líderes" de la Rerum Novarum para formular un nuevo proyecto en vista de la poca simpatía con que cuenta en el pueblo y en el Congreso su monstruosa ley.

Pero para dar la idea de que la nueva formulación del proyecto viene de la fracción de oposición, y no de las propias oficinas de la Rerum No-

varum, que significa decir la Embajada Americana, Fascio se puso de acuerdo con el diputado puntarenense

—Pasa a la Pag. 6

## PAJO LA PRESION DE LA UNITED la Comisión Parlamentaria no escuchara a Manuel y Eduardo Mora y Ferreto

Gran revuelo se armó con la invitación que el diputado Solano, Presidente de la Comisión de Comercio e Industrias, cursó a los señores Manuel Mora Valverde, Arnoldo Ferreto y Eduardo Mora V., con el objeto de escuchar sus puntos de vista sobre el nuevo contrato bananero.

Las cosas, según nuestros infor-

mes, ocurrieron así. Los citados señores enviaron a la Asamblea un documentado alegato oponiéndose al nuevo contrato bananero. En él, demuestran que son falsas las ventajas que el gobierno afirma que se obtuvieron y que hay varias cláusulas especialmente referentes a salarios

—Pasa a la Página